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Цель: определение общенациональной идентификации в России в связи с современными миграционными процессами.
Методы: анализ методологических аспектов ограничения права мигрантов в связи с проблемой сохранения самобытности 

российского общества.
Результаты: рассмотрены современное состояние, проблемы, направления развития и реализации миграционного за-

конодательства, проведен анализ методологических аспектов ограничения права мигрантов в связи с проблемой сохранения 
самобытности российского общества.

Выводы: необходимость консолидации потенциала публичной власти, сосредоточение усилий общества на отстаивании 
интересов российского государства и общенациональной идентификации.

Ключевые слова: миграция, миграционные процессы, правовое ограничение, права и свободы человека, иностранные 
граждане, правовое регулирование. 
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Purpose: defi nition of national identifi cation in Russia in connection with modern migration processes.
Methods: analysis of methodological aspects of restricting the rights of migrants in connection with the problem of preserving the 

identity of Russian society.
Findings: the current state, problems, directions of development and implementation of migration legislation are considered, the 

analysis of methodological aspects of restricting the rights of migrants in connection with the problem of preserving the identity of Russian 
society is carried out.

Conclusions: The need to consolidate the potential of the public authorities, to focus the efforts of society on defending the interests 
of the Russian state and national identifi cation.
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